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* SOLICITA AO EXM9 SR. PREFEITO MUNICIPAL, URBANIZAÇÃO E ASFALTO 
DA ESTRADA QUE LIGA 0 BAIRRO OGIVA À PRAIA DO PERó.

ExmQ Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

A Vereadora que esta subscreve, atendendo tudo mais 
o que determina o interesse público, I N D I C A à Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao Exm° Sr. Prefeito 
Municipal, solicitando viabilizar a urbanização e o asfalto da 
Estrada que liga o bairro Ogiva próximo ao Clube Náutico de Cabo 
Frio até a Praia do Peró. J

SALA DAS SESSÕES, 1 e Março de 1998.

Maria Auxáluadpra Ramos Mônica 
reaat/r - Autor
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JUSTIFICATIVA/'

Não se justificam projetos e discussões sobre 
turismo sem que tenhamos, pelo menos de início, a urbanização 
das vias principais de acesso a pontos importantes do nosso 
município.

Todos sabemos como se torna inviável o tráfego 
naquela artéria entre os bairros Ogiva e Peró, nos períodos de 
chuva.

Nada mais justo para o momento do que a urbanização 
daquela área objetivando a benefáe-àyar nossos munícipes bem como 
o turista que vem nos prestigiár«com sua visita.

fe Março de 1998.SALA DAS SESSÕES, 1

Maria Auxiliadora Ramos Mônica 
Vereado or

riHRef. 3 11/03/98.


